

Zeitschrift: L'ami du patois : trimestriel romand
Band: 22 (1994)
Heft: 86

Artikel: Un patois agissant !
Autor: M.T.
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-243254>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 10.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Pages valaisannes



UN PATOIS AGISSANT !



Ce dimanche 13 mars, s'est tenue à Veyras, l'assemblée générale annuelle de l'Amicale des patoisants de Sierre et environs.

Peu après la messe — chantée par le Choeur, dirigé par Alphonse Berclaz, ce sont les débats statutaires et le repas qui eurent droit de cité, en présence d'une soixantaine de convives. Si l'enthousiasme et la fidélité à une cause

sont toujours aussi vifs, il faut bien reconnaître que la moyenne d'âge de nos braves patoisants a une fâcheuse tendance à la hausse. Cela importe peu, car tous les membres sont fermement décidés à porter bien haut la bannière de la société.

Comme par le passé, on a décidé de donner une large place aux sorties et aux productions de la chorale. L'on est également enclin à reprendre les cours et les veillées d'initiation au patois.

En ce qui concerne le Comité, c'est Alphonse Morand qui succède à Aloys Clavien, à la tête de l'Amicale. Quant au secrétaire, Michel Theytaz, il a définitivement passé sa plume à une force vive et dynamique. C'est la fille de notre Directeur qui prendra donc le relais à la fonction d'épistolière.

Un patois agissant... on ne perdra pas de vue la magnifique leçon donnée il y a quelques jours à peine. Un groupe de jeunes — dans les Bouches-du-Rhône —, chante avec un énorme succès des chants en patois de Mistral, sur le mode rap et reggae... bel exemple à méditer.

Plein succès à nos patoisants pour la "94".

m.t.